



GENERATIONENBRÜCKE

Mönchweiler

PROTOKOLL Initiativkreis

Mittwoch 3.5.2017, 19,30 Uhr, Raum „Schwarzwaldverein“

Sitzungsleitung: R. Fluck, Protokoll: A.Nerlinger

Nächster Termin Initiativkreis: Mi 5.7.2017, 19:30 Uhr Raum „Schwarzwaldverein“

Aktuelles

Dorf- Fasnet Da H.J.Kretschmer verreist ist, berichtet A.Frank über die Feed-Back Runde . Die angesprochenen Punkte entfallen jedoch, da nächstes Jahr voraussichtlich die Dorf- Fasnet in der Mensa stattfinden wird, da die Aula von der Schule benötigt wird. Der Zugang zur Mensa ist mit Lift zu erreichen.

Dort ist eine Lautsprecheranlage installiert und eine Küche vorhanden.

Dieses Jahr sind die Würstchen ausgegangen, während des Programms.

In Schunkel-Runden soll mehr bedient werden. Es wird auch eine Mikrofon-Probe für die Sprechrollen geben, wahrscheinlich während des Aufbaus.

Betreutes Wohnen zu Hause D. Pechmann berichtet, dass der jetzige Stamm der Betreuer altershalber langsam wegbricht. Deshalb wird darüber nachgedacht, neue Mitstreiter zu gewinnen, die auch für ihre Tätigkeit entschädigt werden. Hierüber soll in einer Gruppe intensiv diskutiert werden, im Vorstand wird ein Eckpapier erstellt und im nächsten Initiativkreis am 5.7. konkret besprochen. Danach soll im Mitteilungsblatt informiert und geworben werden.

Da sich die Volksbank aus Mönchweiler zurückzieht, werden die älteren Menschen auch in diesem Bereich mehr Unterstützung benötigen. Dies funktioniert jedoch nur, wenn ein Vertrauensverhältnis existiert. Die Volksbank bietet auch eine Übungsmöglichkeit mit den neuen Geräten im Internetcafé an, wenn dies gewünscht wird.

Die Sparkasse hat signalisiert, dass z.Zt. keine Änderung geplant ist.

H. Apelt kritisiert die Banken, die die Kosten auf die Kunden verlagern und dadurch ihren Profit steigern. G. Steidinger sieht eine gesellschaftliche Entsozialisierung.

R. Fluck bringt wieder das Mobilitätskonzept zur Sprache. Alle diese Maßnahmen müssen zusammengefasst und gut organisiert werden.

Wohn.Park Hier kann die GB im Freizeitbereich in den bereits jetzt laufenden Projekten Handarbeiten, Spieltreff, Wandern tätig werden, auch Gedächtnistraining (Frau U. Polaczek) ist möglich. Der TVM und die GMS könnten für Kooperationen gewonnen werden. Man muss jedoch die Wünsche der zukünftigen Bewohner berücksichtigen. Die Exkursionen nach Eichstetten und Hilzingen haben interessante Erkenntnisse gebracht, jedoch nicht alles kann auf Mönchweiler übertragen werden. Für die Wohnungen wird das Exposé in den nächsten Tagen versandt. Wie die Pflegewohngruppe organisiert werden soll ist noch nicht endgültig klar.

SGH Depression und Angst (K.Lehmann) Der Selbsthilfetag in Bad Dürkheim ist sehr gut gelaufen, 40 Personen nahmen an der Gesprächsrunde teil und es konnten für die Gruppe auch neue Mitglieder gewonnen werden.

K. Lehmann hat einen Projektantrag für einen Achtsamkeitskurs bei den Krankenkassen gestellt. Dieser wurde bewilligt und es sind bereits € 1.900,00 eingegangen, die für diesen Kurs verwendet werden. Er beginnt am 17.5. mit 8 Terminen, es nehmen 6 Personen teil.

Kooperation GMS (K.J. Birbaum) Wie bereits erwähnt, könnte sich die GMS im Wohn.Park einbringen, es gäbe da verschiedene Möglichkeiten.

Internetcafé (H. Behrendt) Das Internetcafé wird mit „Bowling für Jung und Alt“ am Kinderferienprogramm teilnehmen, und zwar am 4.8.2017 von 14 – 16 Uhr. Renate und Harald Apelt werden helfen, die GB stellt kleine Preise und Getränke zur Verfügung. Die GB führt außerdem wieder die Funkfuchsjagd im Rahmen des Kinderferienprogramms am 1.8.2017 mit H. Apelt und den Funkern in bewährter Weise durch. Die Firma Hoerco bietet bei Interesse eine „Exkursion“ für Senioren an, wobei die neuen Techniken im Bereich Bild, Ton, Telefon usw näher gebracht werden. H. Behrendt erkundet im Internetcafé, ob grundsätzlich Interesse besteht.

Für die **Vereinshaftpflichtversicherung** liegen mehrere Angebote vor, sie werden von Herrn Flaig, Gemeinde Mö., geprüft. Danach kann dann entschieden werden.

Für das **Dorffest** am 26.8.17 stellt die GB 3 Personen als Helfer, das Orga Team trifft sich wieder am 15.5.17 .

Die angekündigte **Flüchtlingsfamilie** ist in Mönchweiler angekommen und in das alte Schulhaus eingezogen, sie wurde von H. Blank betreut. Es wurden gute und genügend Möbel gespendet, was noch benötigt wird, ist Kinderspielzeug (Kinderfahrrad, Roller)

Verschiedenes, Anregungen

Die nächste Versammlungsleitung übernimmt S. Roth, H. Apelt schreibt das Protokoll.

Herr R. Fluck schließt die Versammlung um 21:45 Uhr.

Für das Protokoll

Antonia Nerlinger